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高校入試合格体験記 
「習慣」    芦城中学校 N さん  小松高校 理数科 合格 

 私は、家で勉強するということが苦手な人間でした。受験が近いことが分かっていても、ついゲームなどに手を伸ばしてしまい、勉強

から逃げてばかりいました。そんな私にとって育英センターの環境は最適でした。自習室が自由に利用でき、いつでも先生に分からな

いところを聞けるので、勉強に集中する環境に身を置くことができました。また、定期的に講習があるので、勉強をサボってしまいそうな

時でも勉強することができ、習慣をつくることができました。この勉強の習慣をつくれたからこそ志望校に合格できたと感じているので、

これからも勉強の習慣を継続させていきたいです。 

 

「逆転合格した人の気持ち」  芦城中学校 S さん  小松高校 普通科 合格 

 私は中学三年に進学時、受験についてあまり真剣に悩んでおらず、なんとなくで小松高校に受かるでしょと思っていました。しかし、

受験が近づくにつれて順位はだんだんと落ちていき、勉強についていけないと思うようになったので、育英センターに入塾ことを決めまし

た。塾に入ると先生達のサポートもあり、苦手教科であった数学、英語の点数が改善されました。数学では、解の公式も分からなか

った私がすらすら解けるようになり、英語では、読む力が大幅に上がりました。育英に来たことで一日の勉強量も増え、合格できるま

でに成長できました。今、塾で迷っている人はぜひ育英に来て合格してください。絶対に合格できるようになります！ 

 

「周りの人への感謝」  芦城中学校 A さん  小松高校 普通科 合格 

 私は、中３の夏から育英センターに通い始めました。きっかけは、私は元々勉強が苦手で自発的に勉強しようとする意志が弱く、こ

のままではだめだと思ったからです。初めての育英模試では、結果が非常に悪く心が折れそうになりましたが、先生が具体的にどうす

ればよいかアドバイスをくださり、自分の心に火がついたように感じました。育英の授業では、ただ教えるだけでなく、ちょっとした豆知識

や今まで知らなかった解法も教えてくれるので勉強に対する苦手意識がなくなり、楽しく理解できるようになりました。また、一緒に頑

張っている仲間がいるので、勉強意欲がそそられて自分も頑張ることができました。本当に塾に入って良かったと思っています。 

 

「ありがとうございました。」  芦城中学校 T さん  小松高校 普通科 合格 

 私が本格的に受験勉強をし始めたのは、３年生の夏期講習あたりからでした。そのころの私は、学力が足りず、志望校に合格す

るかしないかのギリギリのラインでしたが、自習室でほとんど毎日自習したり、先生に質問したりして、新学期最初にテストで良い結果

を残すことができ、とても達成感がありました。私が受験勉強で意識したことは、目標を立てることと、教科別で苦手なところを重点的

に勉強することです。目標を立てることでモチベーションを上げて勉強に取り組むことができました。また、先生との面談で、どの教科を

重点的に勉強すれば良いかを教えてもらえました。合格に導いてくれた先生方には本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

「けいぞく」    芦城中学校 M さん  小松高校 普通科 合格 

 私は小５のときから育英センターに通っています。私は勉強とは毎日コツコツ続けることが大切だと思っています。正直、すぐに勉強

の実力がつくとは思いません。みなさん、軽い気持ちで受験を迎えようとしているのではないでしょうか。私は夏休み中まではそうでし

た。なんとなくという気持ちで受験しようと考えてしまっていました。しかし、夏休み中にある育英の夏期集中特訓に参加してから、この

ままではだめだと思い、それから毎日何かしらの勉強を続けることにしました。１と２は違います。でも０と１はもっと大きな違いがあり

ます。毎日勉強していても力がついているか不安になると思いますが、諦めずにがんばってほしいです。 


